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7 Piéces
252 m2
Réf. V2592C0
2520000 €

Vence
Maison a vendre (06140)
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Cette somptueuse villa contemporaine de 250 m2, située en position
dominante a Vence, offre une vue panoramique a couper le souffle sur
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les environs. Implantée sur un terrain clos et arboré de 3 000 m?, cette i A% Tl W
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propriété exceptionnelle allie avec raffinement espace, confort et r & : —_— : : SIS I [ f ” f .
€légance. Le rez-de-chaussée se compose d'un vaste séjour baigné de '
lumiere, d'une salle a manger, et d'une grande cuisine ouverte
entierement équipée, idéale pour les amateurs de gastronomie. Vous y
trouverez également une suite parentale avec dressing, salle de bains

privative et acces direct a une large terrasse ...

This stunning contemporary 250 m?2 villa, ideally perched in a dominant position in
Vence, offers breathtaking panoramic views of the surroundings. Set on a fully
enclosed and landscaped 3,000 m2 plot, this exceptional property combines
space, comfort, and elegance. The ground floor features a spacious, light-filled
living room, a dining area, and a large open-plan kitchen fully equipped for culinary
enthusiasts. There is also a master suite with a walk-in closet, an en-suite
bathroom, and direct access to a large terrace leading to the garden and pool
area.Upstairs, two large bedrooms, each ...
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